



Osterode am Harz, 17. März 2020

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auch in La-Pe-Ka hinterlässt die Corona-Pandemie ihre Spuren und führt zu spürbaren Veränderungen im Alltagsleben. Zahlreiche Veranstaltungen wurden von der Stadt, von den Vereinen, der Kirchengemeinde und anderen Einrichtungen bereits kurzfristig abgesagt. Damit zeigen gerade die genannten Institutionen im Ort in vorbildlicher Weise ihre große Fürsorge, Rücksichtnahme und Verantwortung zum Schutz aller Mitbürgerinnen und Mitbürger. Dafür danke ich allen Verantwortlichen sehr.

Unser aller Ziel muss es sein, die Ausbreitung des Virus einzudämmen. Jeder einzelne ist dazu gefordert. Wir werden in der nächsten Zeit leider unsere gewohnten gesellschaftlichen und sozialen Kontakte reduzieren oder einstellen müssen, so wie es unter anderem auch vom Bundesgesundheitsministerium dringend angeraten wurde. Das erfordert von uns allen ein Umdenken und ein besonnenes und verantwortungsvolles Handeln in einer besonderen Situation.

Wichtig ist es, sachlich und umsichtig mit der Situation umzugehen. Besonders die älteren Einwohner und diejenigen, die gesundheitlich vorbelastet sind, müssen wir jetzt in den Blick nehmen. Sie sollen so gut wie möglich vor einer Ansteckung geschützt sein, denn diese Personengruppen haben ein höheres Risiko für schwere Krankheitsverläufe. Aus den genannten Gründen möchten wir diesem Personenkreis in La-Pe-Ka, so er keine Möglichkeit hat, sich ausreichend zu versorgen, unter folgender Rufnummer Hilfe anbieten: 0160 - 5703636.

Vielleicht ist diese Krise dann auch eine Chance, indem wir als Gemeinschaft zusammenrücken und uns gegenseitig noch mehr unterstützen. Hier vor Ort in unseren Seestädten, in unseren Familien und im Freundeskreis, der Nachbarschaft oder wo auch immer. Für seelsorgliche Begleitung stehen Ihnen Pastorin Dobers, Tel. 05522 - 951912 oder Pastor Dobers, Tel. 05522 - 124185 zur Verfügung.

Achten wir aufeinander, helfen wir einander, dann werden wir gestärkt aus dieser Situation hervorgehen.

Bleiben Sie gesund und umsichtig!

Mit freundlichem Gruß
Hans-Jürgen Kohlstedt
Ortsbürgermeister